



STATIONENLERNEN ALS PROJEKTTAG

Das Stationenlernen lässt sich außerhalb der gewohnten Unterrichtsstrukturen auch sehr gut als klassenübergreifender „Erste-Hilfe-Projekttag“ umsetzen. Hier empfiehlt es sich, zur Begleitung der Stationen auch externe Expertinnen und Experten aus dem Rettungswesen hinzuzuholen.

Wenn an Ihrer Schule bereits Projektstage zur Ersten Hilfe etabliert sind – beispielsweise in Kooperationen mit ermächtigten Stellen wie der DLRG oder den Johannitern –, lassen sich der Filmeinstieg mit Episode 4 und das Stationenlernen auch gut in die bestehenden Strukturen integrieren. Sprechen Sie sich dazu einfach mit den Organisatorinnen und Organisatoren der Projektstage ab! Klären Sie, welche der benötigten Materialien für das Stationenlernen von der Schule besorgt werden müssen – häufig gehören die notwendigen Hilfsmittel zur Grundausstattung der externen Expertinnen und Experten aus dem Rettungswesen.